
Lese∙stunde im 

Deutsch lesen in Leichter Sprache

Das machen wir: 

Wir lesen Texte in Leichter Sprache.

Jeder darf lesen.

Dann sprechen wir über den Text.

So können Sie besser Deutsch lernen.

Was ist Leichte Sprache?

Leichte Sprache ist normales Deutsch.

Aber Texte in Leichter Sprache haben

• kurze Sätze

• einfache Wörter

• einfache Grammatik

Leichte Sprache kann man gut verstehen.

Wir treffen uns:

An jedem Dienstag um 16 Uhr im 

INTERKULT

Bitte per E-Mail anmelden unter: 

post@leicht-ist-gut.de

Jede*r ist willkommen.

Das Angebot kostet nichts.

Wir freuen uns auf Sie!


